

Notre repas de fin d'année académique



Pour ponctuer une année académique, rien de tel qu'un moment de fine gastronomie sera la conclusion générale de notre repas du 28 juin : avec une logique imparable tous les dictionnaires donnent l'étymologie de cet adjectif "relatif à l'Académie"... le terme fait distingué et nous agréé ! C'était un vendredi, mais ce ne fut pas un jour maigre... grâce aux talents de notre traiteur Philippe Grosjean et de son équipe.

Les verrines aux subtiles arômes ont accompagné l'apéritif "utanesque" (une épithète qui solennise l'événement), plus d'un (e) doit encore se dire qu'une tourte de canard au foie gras et une ballotine de saumon... ça vous donne du tonus pour la rentrée de septembre à laquelle il (elle) convaincra ses amis et connaissances de participer pour partager notre prochain cycle de conférences. S'en est suivi un duo de joues de porc au miel et vin blanc rehaussé de ses accompagnements : "il faut toujours tendre l'autre joue" a-t-on appris à notre génération... Sans nous faire mousser... disons que l'UTA a l'art du dessert : comment ne pas céder à la séduction d'une mousse aux deux chocolats et panacotta au coulis d'orange ?

Une après-midi festive où les liens sociaux s'affermissent vous tente ? On remettra le couvert en juin 2020 à moins que les vieux démons de la gastronomie ne s'emparent de nous (on a le droit à la faiblesse) avant une échéance aussi lointaine...